



Communiqué de presse

Safenwil, le 3^{ème} septembre 2021

Nouvelle responsable marketing communications et RP chez SUZUKI Suisse

La nouvelle responsable marketing communications et RP s'appelle Sandra Fichte. Elle a débuté son activité chez SUZUKI Suisse le 1^{er} septembre 2021. Sandra Fichte succède à Jürg Naef qui a quitté l'entreprise fin mai 2021.

Après une formation d'employée de commerce, Sandra Fichte, âgée de 34 ans, a complété des formations supplémentaires dans les domaines du marketing, du numérique et de l'événementiel. À l'automne, elle obtiendra en outre son diplôme fédéral de Cheffe de marketing. Après divers postes, entre autres comme responsable marketing dans les transports publics, Sandra Fichte a rejoint Emil Frey SA en 2018 et a occupé depuis le poste de responsable d'équipe marketing et communication à l'Autocenter Safenwil.



Vous trouverez les dernières nouvelles et photos de Suzuki sur www.suzuki-media.ch.

Vos interlocuteurs :

Sandra Fichte
Responsable marketing communications & RP
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

Stefanie Ammann
Coordinatrice RP & marketing
062 / 788 87 62
stefanie.ammann@suzuki.ch